

¡ÚLTIMA HORA! ¡Atención! Dejan en libertad al padre Freddy Martínez

Tendencias | 11 SEP 2023 02:25 PM

Ecopetrol dejó el fracking de lado en su estrategia a 2040

Por: María Fernanda Tarazona Martínez

@Mariaftara



Compartir



El presidente de la petrolera, Ricardo Roa, dijo que el papel principal en la transición energética lo tendrá el gas.

Ecopetrol, en el marco de la celebración de los 15 años en la Bolsa de Valores de Nueva York, anunció su estrategia a 2040, una hoja de ruta en la cual se enmarca dejar de lado el fracking y enfocarse en un recurso como el gas.

“En la transición energética el gas va a tener el papel más relevante, **las energías limpias no aportan la firmeza y confiabilidad como un recurso como el gas aporta a la energía firme**. Complementa la hoja de ruta de transición”, dijo el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa.



Lea También:

Patrones que lo ayudan a identificar si debe terminar su relación tóxica

Asimismo, el alto ejecutivo afirmó que se ajustará la palanca estratégica del Caribe Offshore para orientarla hacia la maximización del potencial del gas en el Caribe colombiano, costa afuera.

En ese mismo sentido, afirmó que se **tendrá que re evaluar la expectativa que se tenía frente a la explotación**, lo anterior, teniendo en cuenta que está en curso en el Congreso de la República un proyecto de ley que prohíbe el fracking.



Lea También:

Novio de Zulma Rey le agrió el ojo a varios: le escribió emotivo mensaje por su salida de MasterChef

“No se contempla el desarrollo en Colombia de la actividad de exploración de hidrocarburos en yacimientos no convencionales, es decir, **fracking**”, añadió el presidente de **Ecopetrol**.

De igual forma, dijo que **“tenemos 100.000 barriles por día, que nos permite robustecer nuestro sistema de reservas, con un negocio que hoy es altamente rentable”**, precisó el presidente de **Ecopetrol**.

Finalmente, Ricardo Roa agregó que **este foco conserva la estricta disciplina de capital para asegurar el crecimiento rentable de las líneas de negocio de la compañía petrolera colombiana**, mientras se avanza en una hoja de transición energética en el marco de los objetivos del Gobierno Nacional.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias del Tolima en Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



No sabíamos que el jengibre era tan saludable



¡Increíble! Descubre los 10 peores errores de moda en televisión



Prueba a envolverte los pies en papel de aluminio



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Ofertas especiales en sillas reclinables para personas mayores



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Daniel Jerez
Política | Hace 1 año



Gustavo Petro reafirma que si es presidente acabará con el fracking

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
Noticias | Hace 1 año



Ecopetrol realizará millonaria inversión para financiar proyectos piloto de fracking

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
Tolima | Hace 1 año



Impacto ambiental del proyecto piloto de fracking en Santander es evaluado por Anla

Carolay Morales
Noticias | Hace 2 años



Con botellas de agua contaminada a congresistas protestaron por el Fracking en Colombia

Tendencias | 11 SEP 2023 03:16 PM

Fenalco alertó riesgo en suministro de medicamentos para millones de pacientes

Por: María Fernanda Tarazona Martínez
@Mafiaftara



Fenalco

Compartir



Se tiene un saldo pendiente a gestores farmacéuticos por más de un billón de pesos.

Jaime Alberto Cabal, presidente ejecutivo de la Federación Nacional de Comerciantes (Fenalco), envió una carta a Guillermo Alfonso Jaramillo, ministro de Salud y Protección Social, en la cual **solicitó estudiar la inclusión de recursos adicionales destinados al pago de las deudas a los Gestores Farmacéuticos**, encargados de la dispensación de medicamentos e insumos, no incluidos en el Plan de Beneficios en Salud.

De acuerdo con el presidente de Fenalco, **estos gestores tienen un saldo pendiente por más de un billón de pesos**, lo que pone en riesgo el suministro de medicamentos para millones de pacientes de todo el país.

